Salamanca

15/03/17

Prensa: Diaria

Tirada: 12.496 Ejemplares Difusión: 10.255 Ejemplares Cód 109061986

Página: 13

El hallazgo de una enfermedad de hígado por parte de la Universidad se publica en Europa

Sección: LOCAL Valor: 325,00 € Área (cm2): 78,0 Ocupación: 8,38 % Documento: 1/1 Autor: L.G. Núm. Lectores: 76000

La revista oficial de la Asociación Europea para el Estudio del Hígado, Journal of Hepatology, se hace eco este mes de la nueva enfermedad hepática descubierta de forma conjunta por investigadores de la Universidad de Salamanca y la Clínica Universidad de Navarra. El pasado mes de febrero este diario ya se hizo eco del trabajo de José Juan García Marín y su equipo de investigación: una alteración genética concretamente la mutación del gen ACOX2- que causa daño oxidativo de las células del hígado y perturbación de la analítica hepática. Entre los doctores que también han participado en esta investigación figura el nombre de María Jesús Monte, de la Universidad de Salamanca. El trabajo científicos de estos dos equipos, ambos pertenecientes al Centro Nacional de Investigación en Red para Enfermedades Hepáticas y Digestivas (CIBEREHD), resalta que el interés clínico de este descubrimiento científico es que puede pasar desapercibido durante parte de la vida, con el riesgo que esto supone por favorecer el desarrollo de enfermedades hepáticas, como la cirrosis y el cáncer hepático.